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CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE SORRISO - 

CMAS 

(Lei Municipal nº 3.045/2020) 

Ata n° 003/2023 – Aos onze dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três 
(11/04/2023), às sete horas e quinze minutos (07h:15min), na sala de reuniões da 
Casa dos Conselhos, sito Rua Marechal Cândido Rondon , nº 2311, Bela Vista, 
reuniram se os membros do Conselho Municipal de Assistência Social, para reunião 
extraordinária para tratar da seguinte pauta: - Prestação de contas do Co-
Financiamento Federal de 2020; - Aprovação do cronograma da X Conferência 
Municipal. Estiveram presentes na reunião os seguintes conselheiros: Leidimara 
Gomes; Kelle Diandra Nunes Mello; Andréia Goulart; Celso Marcon; Silvana Perin; 
Silvia Gehring; Carlos Vieira; Carlos Alberto Danta; Márcio Coletti. Além da secretária 
Executiva, Denise Karine da Silva e a servidora Maristela Zanata. ABERTURA. O 
Presidente do Conselho, Sr. Carlos Vieira deu início a reunião passando a palavra 
para a Servidora Maristela, que fez a exposição da prestação de contas do Co-
Financiamento Federal de 2020 através do Datashow. Diante do exposto, a plenária 
foi favorável e aprovou depois de algumas ressalvas, deliberou-se fazer a 
Resolução. Em seguida, a conselheira Silvana Perin fez a leitura dos relatórios da 
comissão permanente de financiamento de Assistência Social, referente a prestação 
de contas dos recursos do FMAS do primeiro, segundo e terceiro quadrimestre do 
ano de 2021 para relembrar a plenária. Logo após, Maristela apresentou os valores 
no sistema para aprovação, onde ficou registrado o parecer favorável do conselho. O 
conselheiro Celso Marcon fez uso da palavra sugerindo mais reuniões no decorrer 
do mês, para não sejam muito extensas, o conselheiro Márcio acrescentou dizendo 
que tem ideias para essa reorganização e pediu para incluir na próxima pauta. 
Márcio apresentou o cronograma da X Conferência Municipal, elaborado juntamente 
com a comissão, fizeram alterações nas datas e em seguida o aprovaram. Em 
seguida, ficou deliberado ainda encaminhar ofício para Secretaria Municipal de 
Administração – SEMAD, encaminhando a minuta e solicitando o decreto de 
convocação da Conferência; Ofício para o subprefeito de Boa Esperança, 
comunicando a data da pré-conferência que será realizada no Distrito e solicitando 
apoio; Ofício para as entidades do CMAS, comunicando a data da pré-conferência e 
os convidando. ENCERRAMENTO: O presidente do conselho, Sr. Carlos deu a 
reunião por encerrada às 09h36min. Sem mais nada a relatar eu, Denise Karine da 
Silva, lavrei esta ata que após lida e aprovada será assinada por mim e demais 
presentes. 
 
 
Denise Karine da Silva _________________________________________________ 
 
Carlos Vieira _________________________________________________________ 
 
Márcio A. Coletti ______________________________________________________ 
 
Carlos Alberto Danta __________________________________________________ 
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Kelle Diandra N. Melo __________________________________________________ 
 
Leidimara de O. Gomes ________________________________________________ 
 
Celso Marcon ________________________________________________________ 
 
Andreia Medeiros Goulart _______________________________________________ 
 
Silvia A. O. Gehring ___________________________________________________ 
 
Maristela Zanata ______________________________________________________ 
 
Silvana Perin _________________________________________________________ 


